
生方眞司 会員

タクト

髙橋昭紀 会員

出席報告

本日のランチ

会長の時間 赤井幸夫 会長

①8月22日に行われた合同納涼大会が無事に終了できま
した。会員と管理運営の皆様に感謝申し上げます。

②8月24日財団セミナーが伊勢崎プリオパレスで行われ、
赤井会長・山田会長エレクト・幹事で出席しました。

③米山梅吉記念館創立50周年記念特別寄付のお願いが来
ております。参考ですが、当地区45クラブで日本全国
14億円を超える寄付、年間800人を超える留学生に対
して奨学事業を展開しており、当地区では現在25人の
受け入れをしている状況です。

④今年度の地区大会は、10月27日（日）太田文化会館で行
われます。

⑤地区大会記念ゴルフ大会は、令和元年10月14日（月）軽
井沢72ゴルフ場で行われます。

⑥沼田中央ＲＣ旗中学生野球大会にお孫さんが参加して優
秀選手賞を受賞された方から、記念として第19回のプ
ログラム冊子を頂きたい旨の連絡があり送付致しました
ところ、お礼と送料として切手を頂きました。

幹事報告 石坂一男 幹事

　ボーイスカウト団委員長の林秀彦会員へ助成金を手渡し
ました。

ボーイスカウト沼田第１団へ助成金贈呈

　伊香保の石段街（納涼会観光組雑記）
　江戸時代の石段街には大屋と呼ばれる１４軒の温泉宿が
あり、延享３年（１７４６）徳川９代将軍家重の時代１２軒
の大屋に十二支を名付け、明治維新まで年盤で名主や関所
の役人を勤めており、十二支はその屋敷跡を示すものと
なっている。十二支が与えられた１２軒の大屋のうち、現
在残っているのは僅か４軒。子が「木暮」、そのとき筆頭
大屋として十二支の一番目の子のお墨付きもらった。現在
も源泉「黄金の湯」の総湧出量の四分の一強の権利を持っ
ている。寅が「金大夫」、卯が「横手館」、辰が「岸権旅館」、
岸権旅館の入り口には「辰の湯」という足湯がある。
　私が興味を魅かれたのは、残った４軒の干支の順番が５
番目までと早いこと。２番目なのに入らなかった牛と５番
目の辰を比較すれば、辰の方が干支としての人気は高い。
企業の寿命は三十年といわれる今日、三百年以上も温泉宿
として存続してきたことに敬意をはらいたい。存続できる
とできないとの差は微差だったかもしれないけれど、宿の
干支にも拘った４軒が生き残ったかもしれないと思うと感
慨深いものがある。
　皆さんも是非、伊香保の石段街に出かけて、自分の干支
を探して写真を撮ってみては如何でしょうか。
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ニコニコＢＯＸ報告 齋藤　豊 副委員長

赤井 幸夫
①納涼会の準備に携わられた会員の皆様、本当にありがと
　うございました。
②代田幸彦会員、澤野るみ子会員の卓話楽しみにしていま
　す。よろしくお願い致します。
小林 照夫
①先日、伊香保の街での新潟万代RCの皆さんとの散策は、
　髙橋昭紀さんの配慮により楽しく友好を深める事が出来
　ました。ありがとうございました。
②バドミントン世界選手権で、男子シングルスは桃田選手、
　女子ダブルスは水原・松本組が優勝した。おめでとう。
　東京オリンピック・パラリンピックが楽しみです。
林 秀彦
　本日の代田先生と澤野さんの卓話、楽しみにしています。
小澤 博之
　本日誕生日を迎えて59才になりました。あと一年で大
台になると思うと少しさみしいですね。
　8／22 新潟万代RCとの合同ゴルフコンペでは２年連続
優勝することができ、おいしいお酒を頂く事ができました
のでBox inします。
小田川 裕哉
　先日は妻の誕生日に素敵なお花ありがとうございました。
北野 浩司郎
　久しぶりに食事がピッタンコでしたのでBox inします。

新入会員 卓話 代田幸彦 会員

長期戦略委員会 小林照夫 委員長

　当クラブのスローガンが決まりました。
 「伝え・広め・ロータリーの未来へ」
　色々な場面で長く活用していきましょう。

　大学時代から現在に至るまでに掛かった費用について、
検証してみたお話。

新入会員 卓話 澤野るみ子 会員


